



Ein Kuriosum stellte an der ONTRAXS in Utrecht eine «Anlage in der Anlage» dar: Eine Gartenbahn in Spur Z schlängelt sich auf der Anlage «Tuinbaan» (im Massstab 1:32) vom niederländischen Modellbauer Jaap Teeuw durch den Garten des perfekt durchgestalteten Puppenhauses.



Weiteres Detail aus der Anlage «Tuinbaan» des Niederländers Jaap Teeuw: Der bereits etwas betagte Hausherr geniesst – hinter einem legendären blauen Citroën 2CV «Döschwo» sitzend – seine Ruhe in der Garage. Hier kann er entspannen und auf die Rückkehr seiner Gartenbahn warten.